

krz / crossinx

Gemeinsam für die E-Rechnung

[07.04.2015] Das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) arbeitet jetzt mit dem Unternehmen crossinx zusammen. Dadurch wird 36 Kommunen der elektronische Rechnungsempfang ermöglicht.

Das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) ist eine langfristige Partnerschaft mit dem Unternehmen crossinx eingegangen. Wie die Kooperationspartner melden, erfüllen damit alle an das krz angebotenen Kommunen die Vorgaben der Europäischen Union, bis 2018 elektronische Rechnungen zu empfangen. Der elektronische Rechnungsempfang über crossinx reduziert in den Kreisen, Städten und Gemeinden den gesamten Scan- und Nachbearbeitungsaufwand im Rechnungseingangsprozess. Damit werden laut der Meldung die Verwaltungskosten erheblich gesenkt. Auch der technische Anpassungsaufwand seitens der Kommunen und des krz entfallen komplett aufgrund der Partnerschaft. Das crossinx-Leistungspaket beinhaltet sämtliche Services, die zur Anbindung kleiner, regionaler Lieferanten und größerer, überregionaler Kreditoren erforderlich sind.

(ve)

<http://www.krz.de>

Stichwörter: Finanzwesen, E-Rechnung, crossinx